



～子どもたちにとって、有意義な、思い出深い夏休みに！～

校長 肥後 功和

<夏休みの計画を親子で語り合しましょう！>

7月中旬、梅雨明け間近となり、毎日、酷暑が続いていますが、いよいよ子どもたちが楽しみにしている夏休みがやって来ます。気象庁の長期天気予報では、今年も猛暑が続く7月、8月、9月となる予想となっています。この暑さの中、西目の子どもたちは、照り付ける日差しをものともせず、元気にグラウンドを駆け回ったり、プールで水泳学習に奮闘したりと頑張っています。

学校としましては熱中症予防策を講じながら、様々な視点から子どもたちの健康に配慮して教育活動を進めているところです。

さて、皆様のご家庭では、夏休みの計画を子どもさんと話す機会をもたれたでしょうか？長い夏休み（今年は44日）ですが、無計画に過ごす、何をしたか分からないうちに、最初の出校日が来て、お盆が来て、そして残り数日となって慌ててしまうということになりかねません。夏休みに入る前のこの時期に、お子さんとご家族で、1日のスケジュールを立てたり、継続して頑張ることを決めたり、ご家族一緒に取り組むことを決めたりと、話し合うことをお勧めします。

特に、お子さんには、学習面だけに限らず、様々な計画を短いスパンで立てさせ、保護者の皆様がその進捗をチェックするなどして、一緒に取り組んでみられてください。そうすることで、小学校の早い段階から、学習に取り組む習慣化につながると思います。中学生になって学力が伸びる子どもたちの多くは、夏休みの期間に時間をかけ、集中して学習に取り組んだことで、2学期以降にグーンと伸びていく傾向があるようです。そんな伸びる中学生の特徴は、自分で机に向かう習慣が身に付いており、1日のスケジュール管理ができている生徒がほとんどのようです。小学校の段階から、人にやらされる勉強ではなく、自分自身で時計を見て机に向かい、時間が来たら次の行動を起こし、1日の終わりに今日の振り返りができるように、保護者の皆様が、声掛けをして導いていただければありがたいです。

また、夏休み期間中は、家族で一緒に過ごす時間が取りやすいと思われます。可能であれば、ご家族で一緒に何かにチャレンジする企画を立てられてもいいかも知れません。小学校の時に経験する夏のイベントから、かけがえのない思い出が生まれることもあるでしょう。二度と帰らない今年の夏を、ご家族で充実したものにできるように計画を立ててみられてはいかがでしょうか。

<子どもたちのSNS活用への配慮を！>

先日、6月25日(火)に市内小・中・高等学校の先生方、保護者代表の方々と本市の生徒指導上の問題等について語り合う機会がありました。各学校が抱える課題などを出し合いましたが、その中で子どもたちのSNS活用に関する課題が話題となりました。

小学生、中学生がスマホを長時間使ったり、ゲームで課金したりするなどの不適切な活用が見られるようです。我が家もそうだと感じられる方もいらっしゃるのではないのでしょうか。

そこで、本校では、2学期以降に、SNS活用の怖さやインターネット活用の在り方などについて、保護者の皆さんと一緒に考えていく機会を設定したいと考えています。詳しくは、日程等が決まりましたらお知らせいたします。

<阿久根市小・中学校統廃合に係る説明会について>

阿久根市教育委員会では、本年度も各学校において「阿久根市小・中学校の統・廃合についての説明会」を予定しています。本校においては、9月13日(金)の授業参観の日に併せて実施する予定です。全保護者の皆様が対象の説明会ですので、説明会への参加をよろしく願います。

がんばる 西目っ子

阿久根市小・中学校弁論大会（6月27日）

6年生の末松瑚雪さんが西目小を代表して出場しました。「私が好きな阿久根」と題した弁論では、西目小と地域の方々との交流から、自分が好きな阿久根について発表しました。瑚雪さんは、「阿久根の人と人とのかかわりが深いところが大好きです。」と伝えています。

風テラスのホールでの発表は、とても緊張したと思いますが、堂々と伝えることができました。この様子は、オンライン（YouTube）でご覧いただけます。



<https://youtube.com/live/n0vVzGRuUV4?feature=share>



鉄棒ぶら下がり選手権



5月に行われた体力テストの結果を受け、子どもたちは朝の体力づくりに取り組んでいます。そこで、握力を高めようと総務・放送委員会が「鉄棒ぶら下がり選手権」を企画しました。

子どもたちは、委員の声かけに応え、鉄棒に何秒ぶら下がることができるか挑戦しました。自分たちで企画を考え、行動にうつす力が素晴らしいです。

次はどんな企画を立てるのか楽しみです。

職員による読み聞かせ

本校では、「郷土の偉人の意志を受け継ぐ読書活動」を推進しています。職員による読み聞かせもその一環です。郷土の偉人とは、阿久根市名誉市民の故・栢庄右衛門さん。

「西目の子どもには、人に迷惑をかけない優しい心を持ち、人の役に立つ人に成長してほしい。そのために、多くの本を読み、作者の心に触れ、自らの生き方を考えてほしい。」と願われて「栢文庫」を作ってくださいました。その遺志をしっかりと受け継ぎ、今後も読書活動のさらなる充実に努めます。



「リフレッシュウィーク」「学校閉庁日」について

教職員の働き方改革の一環として、夏季休業中に「リフレッシュウィーク」及び「学校閉庁日」が設定されています。

教職員が、児童と共に覇気ある教育活動を実践していくためのものです。この趣旨をご理解いただき、今後も本校教育活動へのご協力をよろしくお願いいたします。

「リフレッシュウィーク」…8/11～8/17(7日間)

※ 学校が関係する市教委主催の行事及び会議等を実施せず、教職員が積極的に休暇を取得しやすいようにする。

「学校閉庁日」…8/13～8/15(3日間)

※ 校内業務や電話対応を含む対外的な業務を行わない。
※ 学校に勤務者を置かず、原則として部活動等の教育活動も行わない。

7月行事予定

- 18日(木) B校時
(いつもより下校が20分早くなります)
- 19日(金) 終業式・大掃除・学級活動(給食あり)
- 24日(水) 緑陰読書会・家庭教育学級
(9:00～10:00)
- 24日(水) みどこい夏まつり「ハンヤ総踊り」
練習(18:00～19:00)
- 27日(土) みどこい夏まつり「ハンヤ総踊り」参加
(学校練習16:00～ 市役所集合17:30)

8月行事予定

- 1日(木) 出校日・街頭補導(17:30～)
- 21日(水) 出校日・街頭補導(17:30～)
- 25日(日) PTA 空きビン回収・愛校作業

9月行事予定

- 1日(日) PTA空きビン回収・奉仕作業予備日
- 2日(月) 2学期始業式(給食あり)
朝の交通指導(～5日)
- 13日(金) 家庭教育学級、授業参観
- 14日(土) 土曜授業
- 16日(月) 祝敬老の日
- 22日(日) 祝秋分の日 23日(月) 振替休日

水難事故防止運動強調期間

7月21日(日)～8月31日(土)

スローガン

「水に親しみながら3M運動

みんなで めざそう 水の事故ゼロ」

PTA 空きビン回収について

8月25日(日)午前7時30分からPTA空きビン回収を行います。ビール瓶と焼酎一升瓶(ラベル付き・色付き)、五合瓶(Rマーク付き)の回収です。校区のみなさまのご協力をよろしくお願いいたします。雨天時は、9月1日(日)に延期となります。

